

コミュニティ・スクールだより



令和6年11月25日

10月・11月に行った学校運営協議会の内容を紹介します。

(1) 体育・健康教育授業公開講座について

11月9日(土)に実施した、体育・健康教育授業公開講座の内容について確認しました。今年度は、日本教育シューズ協会の方の授業と保護者向け講演に多くの方にご参加いただきました。

(2) 大田区立学校こどもポスターの策定について

大田区では「おおた教育ビジョン」に基づき、こども、教師、保護者・地域の姿を示した「おおたの子どもポスター」を改定します。現在、6年生の未来プロジェクトチームでこどもたちの意見を取りまとめ、こどもポスターに明示する文言を検討しています。未来プロジェクトチーム、学校運営協議会で協議し、3学期に策定しお知らせします。

(3) 体育発表会の実施について

10月12日(土)に行われた体育発表会について、発表会後の保護者アンケートの内容や参加した協議会委員の方のご意見について協議しました。今年度から「体育発表会」と名称を変更したねらいをもっと周知していくこと、暑さ対策のため実施時期をもっと遅くすることなど意見が出ました。いただいたご意見を次年度に生かしていきます。

(4) 学校と企業、外部団体等との連携授業について

本校で行っている「おおたの未来づくり」の各学年での企業、外部団体等との連携授業の年間計画について確認しました。おおたの未来づくりの取組については、本校ホームページでも随時紹介しています。こどもたちの学習に協力いただける、地域人材、企業などの紹介を学校運営協議会委員の方やスクールサポート調布大塚の方に協力いただいています。

活動報告

○11月9日(土)の学校運営協議会后、正門前の田植えスペースの整備を学習に協力していただいている古尾谷様と学校運営協議会委員メンバー、本校教職員で行いました。10月に5年生が稲を収穫し、予想以上の米の収穫ができました。収穫後の稲の根を取り出したり、来年の田植えに向けて新しい土や肥料を入れたりしました。



○11月19日から大田区小学生駅伝大会に向けて5・6年生代表児童の練習が始まりました。今年度はスクールサポート調布大塚のご紹介で、地域の方にも指導補助を行っていただいています。長距離走の際の体の使い方や効果的な練習方法について助言をいただき、教員と一緒に指導・助言していただいています。